



Neuer österreichischer Friedenspreis

Der 2022 ins Leben gerufene ANDREUS PEACE AWARD zeichnet Menschen und Organisationen aus, die im Kleinen Frieden stiften und Großes bewirken. Die Verleihung findet am 22. Oktober unter Mitwirkung eines internationalen Staraufgebots in Wien statt. Ein umfangreiches Rahmenprogramm gibt Impuls zu Diskussion, Inspiration und ein freundlicheres Miteinander.

Wien, am 7. Oktober 2022

„In diesen fordernden Zeiten brauchen wir dringend positive Anregungen und Nachrichten. Es gibt so viel Gutes in der Welt, meist unbemerkt von der Öffentlichkeit. Mit dem ANDREUS PEACE AWARD möchten wir die leisen Friedensstifterinnen und Friedensstifter vor den Vorhang holen. Sie zeigen, dass wir als Einzelne nicht machtlos sind“, so Gründer und Unternehmer Andreas Kienbink. Am Abend des 22. Oktobers geht die Verleihung an sieben auszeichnungswürdige Menschen in der Aula der Wissenschaft über die Bühne, ab 15 Uhr finden Vorträge und Gesangsaufführungen statt. Unter den Mitwirkenden Starspeaker Ali Mahlodji, Social Entrepreneur Nipun Metha aus Indien sowie Soulsängerin Rachelle Jeanty solo und gemeinsam mit Rosie Henshaw als Duo Rayah. Ein hochrangiger Überraschungsgast und Musiker beschließt den Abend. Gäste der nachmittäglichen Podiumsdiskussion „Was kann ich für den Frieden tun?“ sind Impact-Unternehmer Matthias Strolz, Gesundheitspsychologin Gundl Kutschera und andere, Moderation von Kolumnistin Gabriele Kuhn. 100 Karten für den ANDREUS PEACE AWARD werden verlost, ab sofort können sich Interessierte unter andreaspeaceaward.at/teilnehmen eintragen. Einlass ist ab 13 Uhr.

Der ANDREUS PEACE AWARD. 2022 vom österreichischen Unternehmer Andreas Kienbink ins Leben gerufen soll der Friedenspreis jährlich Menschen und Organisationen auszeichnen, die sich meist unbemerkt von der Öffentlichkeit durch ihr friedensstiftendes Tun auszeichnen. Im Vorfeld der Verleihung finden über den Tag themenspezifische Vorträge, Diskussionen und kulturelle Vorführungen statt.

Andreas Kienbink. Initiator des ANDREUS PEACE AWARD sowie Co-Gründer und CEO von keyper, einem SaaS-Anbieter mit Wurzeln im Bereich der digitalen und dezentralen Ticket-Distribution. Die Produkte von keyper werden von mehr als 1.200 Unternehmen



genützt, unter anderem von FC Bayern München, Salzburger Festspiele und Kunsthistorisches Museum. Der österreichische Unternehmer Andreas Kienbink liebt es, den Status Quo herauszufordern und war Mitbegründer von Media Apparat, Organisator der Startup-Konferenz Pioneers Festival in Wien.

Weitere Informationen zu allen Bühngästen ab S. 3

Im Anhang druckfähige Foto © Andreus Peace Award. Wir danken für Ihre Berichterstattung.

ANDREUS PEACE AWARD 2022

Samstag, 22. Oktober 2022, 15 bis 21 Uhr (Einlass 13 Uhr)

Aula der Wissenschaften

Wollzeile 27a, 1010 Wien, aula-wien.at

Eintritt ausschließlich für geladene Gäste

Kulinarik zu fair kalkulierten Preisen von issmich!-Catering

Verlosung von 100 Eintrittskarten

Interessierte tragen sich auf andruspeaceaward.at/teilnehmen ein und werden im Falle einer Zusage bis Freitag, 14. Oktober, verständigt.

Presseakkreditierung: presse@andruspeaceaward.at

Interviewtermine am 22. Oktober

Gründer Andreas Kienbink von 16.30 bis 17.30 Uhr

Kontakt: Sylvia Petz, presse@andruspeaceaward.at, +43 1 905 34 38

Rachelle Jeanty, Ali Mahlodji, Matthias Strolz, Nipun Metha von 13 bis 14.30 Uhr:

Kontakt: Martina Kapral, kapral@agenturmartinakapral.at, +43 664 3827401

Rückfragehinweis:

Sylvia Petz | Agentur für organisierten Genuss

Gumpendorfer Straße 16/8, 1060 Wien, sylvia-petz.at

E-Mail: presse@andruspeaceaward.at, Tel. +43 699 1100 8040, skype [sylvia.petz](https://www.skype.com/user/sylvia.petz)



DIE BÜHNENGÄSTE DES ANDREUS PEACE AWARD

Rachelle Jeanty. Gesang

Rachelles Stimme öffnet das Herz und macht die Seele leichter. Ehemals als Backgroundsängerin mit Celine Dion auf Welttournee steht die Sängerin mit kanadischen Wurzeln heute für Weltmusik, Gospels und Spiritualität. In ihrem Gesangs- und Meditationsworkshops „Spirit of Joy“ sollen die Menschen zu innerem Frieden finden.

rachelejeanty.com

RAYAH, Rachelle Jeanty & Rosie Henshaw. Gesang und Meditation

Das künstlerische Duo RAYAH besteht aus Rachelle Jeanty und der australischen Sängerin, Komponistin und Multi-Instrumentalistin Rosie Henshaw. Die international renommierten Musikerinnen und Yoginis möchten inneren Frieden fördern und mit ihren Gesängen, Mantras und Meditationen über alle Konventionen hinweg verbinden. Rayah kommt aus dem Hebräischen und bedeutet „Freund Gottes“.

rayahmusiclove.com

Ali Mahlodji. „Die Neuentdeckung der Liebe – mit Mut die Zukunft verändern.“ Vortrag
Ali Mahlodji in Worte zu fassen, ist schwierig. Er ist Autor und Kolumnist, internationaler Keynote Speaker und Mentor, Unternehmer und Experte für Arbeit, Bildung und Jugend. Weiters Beiratsvorsitzender in internationalen Organisationen wie UNICEF (Ehrenbotschafter), EU-Jugendbotschafter auf Lebenszeit oder in der Jury von „Top25 Frauen der Gesellschaft Deutschland“. Bekannt geworden ist der 1981 als iranisches Flüchtlingskind nach Österreich gekommene Ali Mahlodji mit seinem ersten Unternehmen whatchado.com.

ali.do

Nipun Mehta. „Heartivism: Gently Shaking the World“. Vortrag in englischer Sprache
„Mein Leben ist der Versuch, ein Lächeln in die Welt und Stille in mein Herz zu bringen. Ich möchte einfach leben, rein lieben und furchtlos geben. Das bin ich.“ Der indische



Social Entrepreneur hatte eine Karriere im Silicon Valley vor sich, als er sich dafür entschied, sein Leben dem Geben zu widmen. Er ist Begründer des „Giftivism“ (einer Wortmischung aus gift=Geschenk und Activism) und Gründer von Service Space, einer weltweiten Bewegung für Generosität und Freiwilligenarbeit.

nipun.servicespace.org

MODERATION

Bernhard Baumgartner

Bernhard Baumgartner wurde als Radiomoderator bei Ö3 bekannt und führt seit 2004 durch große und kleine Veranstaltungen. Durch seinen journalistischen Hintergrund, seinen Humor und seine persönliche Neugier gelten Baumgartners Moderationen stets als informativ, wertschätzend und mit Augenzwinkern.

bernhardbaumgartner.com

Rozalija Gregurek

Die gebürtige Schweizerin Rozalija Gregurek steht seit dem Alter von vier Jahren auf der Bühne, ist Moderatorin, Schauspielerin, Sprecherin, Tänzerin und diplomierte Eventmarketing- & Veranstaltungsmanagerin. Die Moderationen des Multitalents sind ansteckend, kreativ und reich an Improvisation.

re-entertainment.com

PODIUMSDISKUSSION

Gabriele Kuhn. Moderation

Gabriele Kuhn kennt man aus der Tageszeitung Kurier, für den sie seit 1995 als Kolumnistin und dann als Ressortleiterin tätig ist. Ihr wöchentlicher ironischer Beitrag „Sex in der Freizeit“ und die Paarkolumne „Paradox“ mit ihrem Mann Michael Hufnagl zählen zu den meistgelesenen Beiträgen der Samstagsbeilage. Seit 2017 tritt das Paar auch in Kabaretts auf, Gabriele Kuhn engagiert sich neben ihrer Rolle als Autorin und Moderatorin auch für Friedensthemen.



paaradox.at

Gundl Kutschera

„Wenn du DU bist, wächst das WIR.“ Die Soziologin, Psychotherapeutin, Supervisorin, Lehrtrainerin, Gesundheitspsychologin und klinische Psychologin ist Autorin mehrerer Bücher und unterrichtet an Universitäten in Europa und den USA. 1982 gründete sie ihr Institut Kutschera und ist mit ihren „Resonanz-Coaches“ im DACH-Raum und Rumänien tätig.

kutschera.org

Matthias Strolz

Matthias Strolz bezeichnet sich selbst als Impact-Unternehmer, Autor und Publizist und Begleiter in Wachstumsprozessen. Als „Gärtner des Lebens“ kultiviert er soziale Felder. Breitenwirksam bekannt wurde der mehrfache Unternehmensgründer 2012 mit der Gründung der politischen Partei Neos, aus der er sich 2018 wieder verabschiedete. Seither ist Strolz u.a. als Autor, Leadership-Coach und „Social Architect“ aktiv und wird vielfach für Vorträge gebucht.

website.strolz.eu